
Доброе дело



• С 9 по 14 июля 2018 года я была 
волонтером на Фестивале “Добро по-
карельски”, который проходил в полевых 
условиях, на территории Кивачские 
пожни

• В фестивале участвовали активисты 
волонтерских команд с СЗФО, всего 
около 50 человек.

•  Я помогала готовить еду на костре для 
участников фестиваля.





• Благодаря 
этому опыту я 
научилась 
готовить на 
костре на 60 
человек и 
командной 
работе в 
любых 
условиях.


